

Ressort: Entertainment

TV-Moderator Gert Scobel hat keinen Fernseher

Berlin, 28.11.2014, 12:15 Uhr

GDN - Gert Scobel, Journalist und Fernsehmoderator, hat nach eigenen Angaben keinen Fernseher. "Den habe ich vor einigen Jahren abgeschafft. Alles was wichtig ist, finde ich in der Mediathek falls nötig", sagte der 55-Jährige in einem Interview mit der "Frankfurter Rundschau".

Auf die Frage, welchen negativen Einfluss die Quote auf das Fernsehen hat, sagte Scobel: "Ich maße mir gar nicht an, das deutsche Fernsehen an sich zu beurteilen. Immerhin bewegt es sich in einem rechtlich geregelten Rahmen. Ich sehe dennoch die Gefahr einer flächendeckenden Verdummung, die sich ähnlich wie bei Google rechtlichen Zugriffen entzieht." Der Zuschauer merke gar nicht mehr, in was für einer Blase er stecke – weil er immer nur das serviert bekommt, was er erwartet: "Denn genau das wird wegen der Quote immer wieder produziert. Ein Teufelskreis."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45392/tv-moderator-gert-scobel-hat-keinen-fernseher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com